
第１３６３回例会 ２０１３年１１月７日(木)(曇)

司 会 諸星道治副幹事

点 鐘 桐山晃忠会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(梅原正美君)

ビジター紹介 アルタナ ゴーさん(青少年交換学生)

祝結婚記念日 古谷さん(１０／６)

祝誕生記念日 ＜会員＞古谷さん(１１／１２) ＜奥様・

ご主人＞高橋君(１１／９) 西村君(１１／１３) 兒玉君

(１１／２０)

祝創業記念日 菊池君 古谷さん(１１／１) 山本君(１１

／１１)

○ １１／３、当クラブ協賛で秦野市少年野球連盟卒業大

会及び親子ふれあいトスボール大会に出席。一回戦で

敗退。次年度は勝ちましょう。

○ １１／１４～２０まで、ブータンへ浄水器贈呈の為、

桐山会長、諸星(常)地区国際奉仕委員長、岩本国際奉

仕委員長、中島地区社会奉仕委員長、木村社会奉仕委

員長で行って参ります。古河東から１０名参加です。

１４日の例会は神崎パスト会長、お願い致します。

○ 小清水正義君より、退会届が提出されました。仕事の

都合とのことで残念ですが、理事会で検討したいと思

います。

◎アルタナ ゴーさん(青少年交換学生)挨拶

日本に来られてとてもうれしいです。８月に日本に来て、

初めてなので不安がいっぱいでしたが、毎日新しい事があ

り、楽しんでいます。勉強もしています。皆さん、どうも

ありがとうございます。

◎飯田隆明幹事より

アルタナさんは５月に帰国予定でしたが、大学受験の為、

４／２４に帰国する事になりました。皆さん、その間宜し

くお願い致します。

○ 秦野市図書館より ブックスタート事業への協賛につ

いて

新世代奉仕委員会より￥10,000協賛。 →承認

○ 親子ふれあいトスボール開会について

日時 １１／３(祝) １４名参加。 →承認

○ 原さんのガバナー推薦について

原 郁夫さんをクラブとして推薦する。 →承認

○ 小清水正義さんの退会について

承認する。 →承認

会員数 43名
メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[ [事前]酒井君、伊藤さ

ん、山口君(トスボー

ル)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１１月１４日

○ 卓話 岩本君
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１１月２１日

○ 移動例会 タイヤ

工場見学(横浜タイ

ヤ新城工場)

出席数 34名

出席率 80.95％

前々回

の修正

100％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 桐山晃忠 幹 事 飯田隆明 会報委員長 梅原正美
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[受付文書]

○ 国際ロータリー日本事務局経理室より 2013 年 11 月

のレートのお知らせ １ドル＝１００円

○ 秦野市教育委員会より ｢第４回親子川柳大会の入選

作品及び表彰について

表彰式 日時 １１／１６(土) 13:00～14:00

会場 秦野市立図書館２Ｆ視聴覚室

○ 日本ボーイスカウト日本連盟より、｢青少年の為のボー

イスカイト運動へのご支援｣のお礼

○ ＲＩ日本事務局より 財団室ＮＥＷＳ１１月号

○ インターアクト通信｢新世代交流会アンケート特集号｣

[例会変更] 平塚南

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 桐山晃忠君 ｢今日は立冬です。これから寒くなります

ので、風邪に充分気をつけて、スマイルしながらスマ

イルしましょう｣

○ 飯田隆明君 ｢先日！！トスボール大会、ご苦労様でし

た｣

○ 諸星道治君 ｢市民の日、トスボール大会参加者、大変

お疲れさまでした｣

○ 古谷スミ子さん ｢１１月上旬は私にとって、記念すべ

き日が多い時です。トリプルのお祝いを頂き、ありが

とうございます｣

○ 高橋幸雄君 ｢家内の誕生日のお祝い、ありがとうござ

います。ブータンへの浄水器贈呈、ご苦労様です。協

力できずに申し訳ありません｣

○ 西村隆之君 ｢妻の誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 兒玉秀夫君 ｢妻の誕生日祝いありがとうございます。

スマイルします｣

○ 菊池文男君 ｢会社創立記念祝いありがとうございま

す。３３年になりました｣

○ 山本裕宣君 ｢創業記念の祝い、ありがとうございま

す｣

○ 諸星常平君 ｢いよいよ来週からブータンに行ってき

ます｣

○ 大津俊彦君 ｢１１／３のトスボール大会、協力ありが

とうございました。スマイルします｣

○ 今井茂文君 ｢今日は立冬です。今年の冬は寒いようで

す。先日の少年野球の開会式には桐山会長以下、多数

の会員に出席して頂き、盛大に出来ました事、感謝申

し上げます｣

○ 神崎達朗君 ｢スマイルします｣

○ 中島賢治君 ｢スマイルします｣

○ 岩本英貴君 ｢スマイルします｣

○ 北村俊和君 ｢久しぶりです。スマイルします｣

○ 山田 悟君 ｢スマイルします。ブータンへ行かれる

方々、お気をつけて！｣

○ 大屋富茂君 ｢横浜で会議の為、早退させて頂きます｣

○ 前 肇君 ｢早退させて頂きます｣

合計 71,000円

○ 新世代奉仕委員会 大津俊彦委員長

１１／３のトスボール大会へのご参加、ご苦労様でした。

子供ＶＳ前期・後期高齢者の大戦。大差で負けてしまいま

した。来年は勝てるように頑張りましょう。トスボール大

会出席者はメーキャップ扱いになります。

○ 国際奉仕委員会 岩本英貴委員長

いよいよ１１／１４(木)からブータンへ行って参ります。

参加者は体調の管理をしっかりして下さい(気温の差が

激しいので)。バナー、ボールペンを持参します。

○ 社会奉仕委員会 木村眞澄委員長

｢芝桜の草取り｣実施について

日 時 １１／２３(土) １３：３０～

担当者 河野君 神崎君 加藤君 桐山君 北村(俊)君

北村(ま)さん 菊池君 櫛田さん 木村さん

※担当の方はご参加宜しくお願い致します。

○ 古谷スミ子会長エレクト

「ＭＯＡ美術館児童作品展」が本町公認館で開催され、

１１／２、表彰式が行われました。５２９名の参加、６

５名が表彰されました。秦野名水ＲＣ賞もありました。

梅原さんの保育園の卒園生２名も表彰されたそうです。

「統計学が最強の学問である」 兒玉秀夫君

だいぶ前から気になっている本があります。“統計学が最

強の学問である”という本です。最近、統計学がブームで

すが、その火付け役がこの本です。

統計学が最強の学問、という事は、斬新にして実用的な

学問である事は疑いがないようです。統計学が現在の形に

なったのは２０世紀初めと言われています。小学校から大

人の世界の活躍の場で活用されています。統計学は部分か

ら全体を推論する事のようです。部分を知っても全体が解

る訳はない、と言われるかもしれませんが、味を確かめる

ために、鍋の味噌汁を丸ごとぜんぶ飲む事はしません。ひ

とさじの汁を味見する事で全体の味は推測できるからです。

ひとさじで全体の味が解るということは、よくかき混ぜた

味噌汁にはかなりの程度で全体が反映されていると言うこ

とです。統計学はこの原理を一般化したものにすぎません。

統計学は思想＋数学＋数値計算という公式がありますが、

統計学が一般人にも身近になったのはコンピュータが数値

幹事報告

スマイル報告

委員会報告

卓話



計算の部分を全て行うようになったからです。ＩＴの発展

した現在、顧客データがオンタイムで収集できる状況にあ

ります。これをビジネスの武器にできるか、宝の持ち腐れ

になるかは、統計スキルに依存します。

統計学が最強の学問である、と読むとビジネスに対する

具体的な応用例が記載されています。ご覧になると誰でも

がノドから手が出るほど知りたい部分があります。この本

では数字部分と、コンピュータが担当している数値計算部

分を取り去ってあり、思想部分だけが浮き上がってきます。

この本で思想部分を勉強すると、あとは数値計算だけで

す。色々な本が出てきます。株の相場予想への統計の利用

法にも目安を示してくれます。

◎三分間スピーチ（記念日）

○ 菊池文男君

会社創立、Ｓ５５年。３３年になります。菊池製作所は

Ｓ４５年。４３年経ちました。

私は八代目の名水の会長を務めさせていただきました。

これまでの間、いろいろな時が過ぎ、今も大変な時期です。

加工ではやって行かれないだろうとアイデアを出し合って、

何かやろうと考え、第二工場にラジコンカーのサーキット

場が１２月にオープン予定です。パワーステアリングの技

術もわが社だけが３０年以上続いて参りましたが、社会の

変化により、一企業独占は廃止にする方向で大手メーカー

が方針を出し、我が社もあと３～４年で他の事を考えてい

かなければならなくなりました。

○ 高橋幸雄君

結婚５０年。女房一筋。横目も降らず今日まできました。

女房はかゆい所全てわかります。

先日、同窓会に参加して女房が一泊で清水に行った時は、

寂しくて寂しくて…。独身時代は自炊をしていたので何と

かなるだろうと思っていましたが、何もできず、パンをか

じって過ごしました。何もできない事が解ったので、女房

より二日でも早く逝くようにたばこを吸っています。（？）

○ 古谷スミ子さん

１１月になると、１日・創業記念日、６日・結婚記念日、

１２日・私の誕生日です。昨日の結婚記念日は全員が忘れ

ていました。ここに来て思い出しました。６日の結婚記念

日は私の誕生日１２日よりも前に式を挙げて、一歳でも若

い時に、と考えての事でした。私２８歳。古谷義幸２９歳

の時でした。当時６年生の受け持ちで非常に忙しい時で、

新婚旅行もいかず、春になったら、秋になったらと思いつ

つ、月日が経過し、とうとう行かずじまいで３７年が過ぎ

てしまいました。

今考えている事は、私の方はあとまで残るとは限りませ

んので、夫教育をしなければ、と考えています。電子レン

ジの使い方、トースターの使い方、冷蔵庫の開け方を教え

ました。お互いを大切にしながら、必ず来るその日の為に

備えてしっかりしておきたいと思います。

◎事務局交代について

○ 桐山晃忠会長

現事務局の牧嶋美枝子さんが１２月末で退職されること

になりました。本日より次の事務局・山本ゆかりさんがお

手伝いに来て下さっています。

○ 牧嶋美枝子さん挨拶

秦野名水ＲＣの事務局として７年半、お世話になりまし

た。皆さんに支えられてここまで来られました。秦野名水

ＲＣの事務局で幸せでした。

○ 山本ゆかりさん挨拶

会議所勤務３年。１１月より引き継ぎが始まり、解らな

い事ばかりですが、頑張ります。宜しくお願い致します。


